



Kosmetische Vor- und Nachbehandlung

Vor und nach den Behandlungen lassen die **Ästhetikerinnen** Sie nicht alleine. Die autorisierten Thalgo Med Kosmetikerinnen aus dem Hotel St. Wolfgang unterstützen mit speziell ausgearbeiteten Programmen die medizinischen Behandlungen von den **Ästhetikern**. Damit Sie sich noch schneller an Ihrem neuen Körpergefühl erfreuen können.



Qualitätssiegel und Mitgliedschaften

Als Träger des myBody® Qualitätssiegels arbeiten **Die Ästhetiker** streng nach geforderten Qualitätsstandards, die die Bereiche Medizin, Service und Information abdecken.



Zertifizierte Qualität

- ✓ Sicherheit
- ✓ Transparenz
- ✓ Service

www.myBody.de/qualitaetsiegel

Dr. Frank Rösken ist ordentliches Mitglied der folgenden Fachgesellschaften:



ANS Creativ-Studio 08 51 - 9 86 29 70

Beratung und Kontakt

In einem vertraulichen, persönlichen Gespräch können die Ästhetiker am besten auf Ihre Wünsche, Bedürfnisse und Fragen eingehen. Dr. Frank Rösken informiert Sie gerne hier im St. Wolfgang und beantwortet ausführlich Ihre Fragen.

Vereinbaren Sie einfach einen Termin:
Tel. +49 (0)8532 980 610
eMail: a.weidinger@asklepios.com



Asklepios Klinik Bad Griesbach GmbH & Cie. OHG
Klinik und Hotel St. Wolfgang
Ludwigpromenade 6, 94086 Bad Griesbach – Therme
Germany, Tel. +49(0)8532 980 0, Fax 980 635
eMail: BadGriesbach@asklepios.com
Internet: www.stwolfgang.de



SCHÖN FÜR DAS LEBEN

ÄSTHETISCHE MEDIZIN
VOM FACHARZT
HIER IM ST. WOLFGANG



Dr. med. Frank Rösken

*Facharzt für plastische und ästhetische Chirurgie,
Medical-Beauty Experte*

Schönheit ist Vertrauenssache

Das eigene äußere Erscheinungsbild ist etwas sehr persönliches. Dr. med. Frank Rösken, Gründer und Leiter der Ästheten in München, weiß genau, worauf es bei einer ästhetischen Behandlung ankommt. Als erfahrener plastisch-ästhetischer Chirurg und Medical Beauty-Experte realisiert er mit den Ästheten in der Privatklinik St. Wolfgang schonende Schönheitslösungen auf Basis neuester wissenschaftlicher Erkenntnisse.

Medical-Beauty – was ist das eigentlich?

Früher gab es kaum Alternativen zu Schönheitsoperationen. In den letzten Jahren sind die Möglichkeiten auf dem Gebiet der nichtoperativen Verfahren immer vielfältiger geworden. Nachhaltige Hautverjüngung effiziente Körperformung können nun auch ohne Skalpell auf schonende und effektive Weise durchgeführt werden – und das ganz ohne Ausfallzeiten, damit Sie schnell wieder aktiv sein können.



DIE ÄSTHETEN

PLASTISCHE CHIRURGIE VOM ÄSTHETEN

MÜNCHEN – BAD GRIESBACH

Individuelle Schönheitslösungen von den Ästheten

Die Ästheten schlagen die Brücke zwischen plastischer Chirurgie und sanften nichtoperativen Verfahren. Angeboten werden Lösungen zur Verbesserung des Hautbildes, zur Faltenglättung, zur Körperformung und zur Reduzierung von lästigen Fettpölsterchen.

Gesicht

- Sanfte Verfahren der Faltenbehandlung
z. B. mit Hyaluronsäure oder Mesoporation

Körper

- Modernste Methoden zur effektiven Fettreduzierung ohne Skalpell
- Schonende Körperformung und Anti-Cellulite-Behandlungen

Brust

- Etablierte plastisch-chirurgische Eingriffe
Brustvergrößerung und Brustverkleinerung



Fettverminderung durch Kälte

Mit **coolsculpting®** einem an der Harvard Medical School entwickelten Verfahren lassen Sie lästige Fettpölsterchen reduzieren – ganz ohne chirurgischen Eingriff.

Durch kontrollierte Kühlung des Fettgewebes unter der Haut werden die Fettzellen zerstört, so dass der Körper sie in den folgenden Wochen auf natürliche Weise abbauen kann. Das Ergebnis zeigt sich bereits nach acht bis zwölf Wochen.

Holen auch Sie sich Ihren Körper zurück. Vereinbaren Sie gleich hier im St. Wolfgang einen Termin!